

Quedan turistas a la deriva

Escrito por Comunicado
Sábado 13 de Octubre de 2012 19:20

GUAYMAS, Son., 13 de octubre del 2012.- Dos jóvenes turistas extranjeras, una de ellas menor de edad tuvieron que nadar casi medio kilómetro para llegar a la playa, luego de que la pequeña embarcación en que viajaban se quedó sin gasolina esta tarde, en San Carlos, Nuevo Guaymas, informó Javier Vidaurrázaga Soto.

El encargado de despacho de Seguridad Pública Municipal indicó que lo anterior ocurrió a las 13:05 horas, a la orilla de playa del “Delfinario”.

Hasta ese lugar llegaron nadando Meredith Matsen, de 18 años, y Raquel Salar, de 17, ambas con domicilio en Tucson Arizona.

De acuerdo a la versión de las vacacionistas ellas viajaban a bordo de una pequeña nave que quedó a la deriva luego de que se le acabara el combustible.

Para que la marea y el viento no las sacara más lejos de la orilla, las dos jóvenes decidieron lanzarse al mar y nadar alrededor de 300 metros, hasta llegar a la orilla del “Delfinario”.

De los hechos se notificó a la capitanía de puerto, para que remolcara la lancha, de la cual no se dio a conocer su matrícula, pero por fortuna las turistas llegaron sanas y salvas.